

La UMH es la universidad pública que más empresas crea por cada 100 docentes - La Verdad - 26/12/2016

La UMH es la universidad pública que más empresas crea por cada 100 docentes

La institución prevé ampliar sus instalaciones a Torrellano ante la gran demanda de espacio existente en su parque empresarial

:: EFE

ELCHE. La Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche termina el año al frente de la clasificación de instituciones académicas españolas en cuanto a la creación de empresas por cada cien docentes, con una tasa de 1,3. Así lo refleja un estudio del Observatorio Iune, que indica que la UMH ha sido la universidad más prolífica en 'spin-offs' por cada cien profesores entre las universidades públicas, seguida de la Universidad Politécnica de Madrid (UPM), con 0,98; la Universidad de Huelva (UHU) con 0,82; y a más distancia la Rovira i Virgili (URV), con 0,38.

Con cerca de 19.000 alumnos, la institución docente ilicitana es una de las universidades de menor envergadura del país al contar con 1.072 profesores e investigadores (536 a tiempo completo y 426 parcial) aunque destaca por su grado de eficiencia y excelencia. El vicerrector de Investigación e Innovación de la UMH, Manuel Jordán, aseguró que se suele crear una docena de empresas cada año que se sitúan en el Parque Científico de la institución, el cual se encuentra en la actualidad al 95% de ocupación.

Se trata de 58 empresas con entre dos y diez socios en las que la UMH tiene el 5% de sus acciones, de las cuales la mitad son de base tecnológica y creadas por profesores con tecnología desarrollada en la propia universidad. El resto de



Laboratorio del edificio Quorum III en una imagen de archivo. :: A. F. E.

empresas surgidas de la UMH se engloban, entre otros sectores, en la agroalimentación y biotecnología; medicina y salud; ingeniería, electrónica e industria; energía y medio ambiente; informática, telecomunicaciones e internet; y formación y consultoría y cultura y ocio.

Una de las últimas en incorporarse ha sido Green Tree Comunicación, una 'start-up' promovida por el director del servicio de Calidad de la UMH, David León, y centrada en el diseño, desarrollo, producción y comercialización de mobiliario urbano y soportes publicitarios inteligentes, que funcionan con energía solar. Estas empresas se sitúan en el Parque Científico, donde la UMH les «lleva de la mano» en sus primeros pasos mediante el asesoramiento para los distintos trámites burocráticos y de solicitud de ayudas y ofreciendo gratis las insta-

laciones durante el primer año. El Parque Científico se reparte entre los edificios Quorum II-III e Innova, que suman unos 6.000 metros cuadrados, y el Quorum I, más dirigido a los cursos formativos y laboratorios de robótica.

Ante la gran demanda de espacio, la Universidad Miguel Hernández prevé ampliar sus instalaciones al Parque Empresarial, en la pedanía ilicitana de Torrellano, donde trasladará la sede y las naves industriales de las empresas de mayor tamaño.